

Recursos físicos:

Para poner en marcha la empresa no necesitaremos oficina ni nave industrial ya que se podrá realizar la mayor parte del trabajo de forma online. Además, para el día a día el formato de teletrabajo es perfecto para nuestra empresa. Las reuniones se pueden hacer vía telemática. En el caso de necesitar un local comercial, recurriremos a un espacio de coworking donde podríamos realizar las reuniones. Podemos comenzar con dos ordenadores para poner en marcha la empresa.

Recursos humanos:

- Las socias Laura y Catalina se encargarán del marketing y la publicidad, debido a su gran creatividad e imaginación creemos que será la tarea idónea para ellas.
- Nuestra socia Jimena es organizada y buena con los números, por lo tanto, llevará a cabo la administración, la contabilidad y las gestiones burocráticas.
- Las socias Paula y Lola se ocuparán de encontrar empresas asociadas con la aplicación que quieran colaborar para hacer de la industria textil un sector más sostenible.

Recursos financieros: Para poner en marcha la empresa necesitaremos unos 24.000 € de capital. Pediremos un crédito bancario para poder financiarnos.